

<u>AÑOS</u>	<u>%</u>
1911	0,00
1912	0,42
1913	0,38
1914	0,03
1915	0,04
1916	0,04
1917	0,06
1918	0,03
1919	0,27
1920	0,18

Fuente: Elaborado a partir de Estadística(s) minera(s) de España. Años 1902-1920.

Los primeros lugares aparecerán ocupados por Cádiz hasta 1907, y a partir de esta fecha rotarán en la hegemonía salinera Alicante, Guadalajara y Santander.

La producción local, con una ley media del 18 por ciento, conocerá una evolución anómala. De un lado, se destacan las fuertes extracciones, sin solución de continuidad, de 1905 a 1907, fruto de las buenas remuneraciones del producto. De otro, la caída subsiguiente será escasamente aliviada en los años que siguieron, relativamente subvencionados por la elevación de los precios.

TABLA 19

PRODUCCION DE SAL EN LA PROVINCIA DE ALBACETE (1902-1920)

<u>AÑOS</u>	<u>TM.</u>	<u>VALOR BOCA MINA</u>	<u>VALOR POR TM.</u>
		<u>PTS.</u>	<u>PTS.</u>
1902	61,00	1.130	18,52
1903	38,00	380	10,00
1905	3.493,00	101.685	28,21
1906	1.529,50	43.073	28,16
1907	1.447,00	39.857	27,53
1908	50,50	841	18,00
1909	51,50	851	16,52
1910	57,50	911	15,84
1911	—	—	—
1912	97,00	1.455	15,00
1913	99,00	1.485	15,00
1914	116,00	2.628	22,65
1915	120,00	2.659	22,15